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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Tassis (AfD) 

 

 

„Nachfrage zur Bewertung des Erlasses e14-10-02“ 
 
 
Ich frage den Senat: 

 

 

1. Wie erklärt der Senat den eklatanten Unterschied zwischen dem vom 9.9.2013 bis 30.6.2015 

geltenden Erlass  zur Aufnahme syrischer Flüchtlinge und der nach der Grenzöffnung 2015 er-

folgten fraglos durchgesetzten Praxis, hinsichtlich der Übernahme der Kosten für Flüchtlinge 

und der Aufnahmeregelungen überhaupt?  

2. Wie erklärt der Senat seine Antwort auf die Kleine Anfrage der Linken vom 10.9.18 (Drs. 

19/1889), dass der vernünftige Erlass aus dem Jahre 2013 wegen der für das Land Bremen 

entstehenden Rückstellung nur evtl. entstehender Kosten scheiterte, mit der ungeheuren Dis-

krepanz, der nach der Grenzöffnung tatsächlich entstehenden Kosten, die bedenkenlos der 

Staat eingegangen ist und die der Steuerzahler seitdem zu tragen hat? 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD 
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